

Dienstag, 17. Oktober 2023

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Kreissparkasse Ostalb spendet für Renovierung des Jakobushauses

Das alte Pfarrhaus an der Wallfahrtskirche Hohenberg, das Jakobushaus, ist weit über den Raum Ellwangen hinaus bekannt, was sicherlich an der auffälligen und ganz besonderen Fassadengestaltung liegt. Sowohl die Ost- wie auch die Westfassade hat der Malerpfarrer Sieger Köder Mitte der 70-er Jahre des letzten Jahrhunderts aufwändig gestaltet. Die Ostseite mit Motiven des Heiligen Jakobus und die Westseite in Richtung des Friedhofs mit dem „Totentanz“.

Pfarrer Harald Golla von der Seelsorgeeinheit Virngrund und Claudia Schneider, gewählte Vorsitzende des Kirchengemeinderats St. Jakobus Hohenberg erklären dazu: „Die Westfassade war dringend sanierungsbedürftig, um das Werk Sieger Köders dauerhaft zu erhalten. Deshalb hat die Kirchengemeinde Hohenberg den Ellwanger Künstler Ulrich Brauchle mit den umfangreichen Arbeiten beauftragt. Die Gesamtkosten von rund 15.000 Euro hat die Kirchengemeinde selbst aufgebracht, unterstützt durch zahlreiche größere und kleinere Spender. Zuschüsse gab es dafür leider nicht, weshalb wir der Kreissparkasse für Ihren namhaften Beitrag sehr dankbar sind.“



Filialdirektor Xaver Franz Weber (links) übergibt gemeinsam mit Jörg Balle, Leiter der Sparkassenfiliale Jagstzell (rechts), die Spende der Kreissparkasse Ostalb an Pfarrer Harald Golla und Gemeinderatsvorsitzende Claudia Schneider